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本报讯 5月 23日，省扶贫办相关

负责人通过听取情况汇报并实地考察

后，对我市近年来的扶贫开发工作给予

充分肯定。近 3年来，我市筹措专项扶

贫资金 8亿余元，减少贫困人口 48.5万

人，扶贫开发工作连续 3年被评为全省

先进单位。其中 2015 年我市共减少贫

困人口 20.7606 万人，完成省定任务的

128.81%。

3年来，我市因户制宜，采取有针对

性的帮扶措施。在产业扶贫方面，探索

出“资金跟着穷人走，穷人跟着能人走，

能人穷人跟着产业走，产业跟着市场

走”的“四跟四走”产业扶贫理念，坚持

“选准项目，瞄准对象，龙头牵引，撬动

金融”的思路。在洞口县试点成功的基

础上，积极探索直接帮扶、委托开发和

股份合作等帮扶模式，全市 8个重点县

全面推开。各县市区形成了“一县一

品，独具特色”的农业产业链，生猪、楠

竹、中药材、反季节蔬菜、脐橙、油茶、铜

鹅、玫瑰花、猕猴桃、青钱柳等产业均形

成了一定规模，实现了产业发展与贫困

群众致富的有机结合。全市 9 个重点

扶贫产业，直接覆盖了 59019 个扶贫对

象。

为提高贫困人口自我发展能力，我

市加大扶贫造血功能，不断加大人力资

源开发力度，力求抓好“培训一人，脱贫

一户，带动一片”。3 年来，重点抓好了

202个乡镇扶贫干部培训和 105个重点

贫困村村干部培训。采取政策讲座、相

互交流、组织参观等形式，增强了基层

扶贫干部扶贫开发工作意识和责任

感。同时加大“雨露计划”培训力度，3

年来共培训贫困人口30万余人次。

实施“百、千、万”危房改造示范工

程建设，将农村分散供养的五保户、低保

户、贫困残疾人家庭和其他贫困户纳入

农村危房改造范围。针对全市 1273 个

贫困村的7.2万户危房户，市委、市政府

出台了《邵阳市农村贫困农户危房（D级

或无房户）改造攻坚行动实施方案》，确

定今年 12月底前要全面消灭农村贫困

户D级危房，并为无房户建好房。

为确保全面超额完成扶贫脱困任

务，2016 年全市扶贫工作将实施“一二

三四五”工程，即瞄准一个对象（建档立

卡贫困人口），实现两大目标（减少贫困

人口21万人，确保贫困地区农民人均可

支配收入增幅保持在全市平均水平以

上），强化三个保障（力量保障、资金保

障、考核机制保障），突出四个重点（驻村

扶贫、产业开发、基础建设、扶贫培训），

落实五个一批（发展生产脱贫一批，异地

搬迁脱贫一批，生态补偿脱贫一批，发展

教育脱贫一批，社会兜底脱贫一批），从

而形成专项扶贫、行业扶贫、社会扶贫

“三位一体”的工作格局。

（袁 枫 张 胤）

我市三年减贫48.5万人
扶贫开发工作连续三年获全省先进

本报讯 5 月 25 日，中国民主建

国会邵阳市第八次代表大会召开。

会议听取并审议通过了民建邵阳市

第七届委员会工作报告，选举产生第

八届委员会。湖南省政协副主席、民

建湖南省委员会主委赖明勇，副主委

朱皖，市领导王昌义、曾东楼、蒋耀

华、李万千、蒋科荣、李少华等出席

会议。

赖明勇代表民建湖南省委员会对

民建邵阳市委员会五年来的工作给予

充分肯定，认为邵阳市民建会员向建

设高素质参政党目标迈出了新的步

伐。希望新一届民建邵阳市委员会率

领全体会员，围绕“四个全面”战略部

署和富民强省宏伟目标，继承和发扬

民主建国会“五个坚持、四种精神”的

优良传统，同心同德，开拓进取，乐于

奉献，以崭新的精神面貌，更好地履行

参政党职能。

中共邵阳市委常委、组织部长、统

战部长王昌义希望新一届民建邵阳市

委员会率领全体会员在中共邵阳市委

的领导下，以新的眼光、新的思路、新

的面貌，在邵阳后发赶超、富民强市中

展现新的作为。

市人大常委会副主任、民建邵阳

市第七届委员会主委曾东楼主持大

会， 市政协副主席、市工商联主席蒋

科荣代表我市各民主党派、工商联、无

党派人士向大会致贺辞。

大会选举产生 19 名民建邵阳市

第八届委员会委员。在民建邵阳市

委八届一次全会上，蒋志南当选为

主委，卿晖、肖国球、蒲秀连、张宗凡

当选为副主委，任命刘成生为秘书

长。

（贺旭艳）
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本报讯 5 月 25 日上午，市

人大常委会主任赵丽莎主持召开

全市人大常委会主任座谈会。她

强调，各级人大常委会要切实担

负起市县乡人大换届选举工作的

责任，确保换届选举圆满成功。

市人大常委会副主任谢爱明、辛

建平、蒋耀华、刘德胜、李斌，秘书

长禹志加等参加会议。

会 议 传 达 贯 彻 了 中 央 、省

委、市委关于加强县乡人大工作

的相关文件精神，听取各县市区

人大负责人对换届选举工作的

意见建议。

按照中央和省委统一部署，

今年下半年至明年初，我市将进

行市县乡三级人大换届选举。中

央及省委、市委对本次换届选举

工作高度重视，先

后就换届选举工作

和加强人大工作召

开了专题会议，并

下发了系列文件，

提出了明确要求。

赵丽莎指出，

此次换届选举是全

市人民政治生活和

我市地方政权建设

的一件大事，是社

会主义民主政治建

设的重要实践。各

级人大常委会要强

化责任，切实担负

起换届选举工作的

组织指导和法定程序指导责任，

依法加强对本级选举委员会的领

导，确保换届选举工作依法按程

序顺利进行。要坚持依法依规，

在做好人大代表提名推荐的同

时，依法组织好国家机关领导人

员选举工作，做到规范程序“严要

求”。赵丽莎强调，做好换届选举

工作必须坚持挺纪在前，突出抓

好'“九严禁”纪律要求和有关换

届政策法规的宣传教育，引导各

级党员干部始终绷紧纪律这根

弦。要认真受理违纪违法行为的

投诉举报，发现一起，查处一起，

通报一起，做到正风肃纪“零容

忍”，营造风清气正的换届选举环

境。

（刘小幸）

切实担负责任

确保换届选举圆满成功
赵丽莎主持召开全市人大常委会主任座谈会

本报讯 5月 25日，市政协召开十

一届十四次常委会议。市政协主席周

吉平主持会议，市政协党组副书记、副

主席王若波，副主席蒋科荣、肖益林、李

放文、周晓红、李少华、郭妤，市政协秘

书长蒋志刚出席会议。副市长李志雄

列席会议。会议审议并通过了市政协

常委会关于加快我市教育事业发展向

市委、市政府的建议案。

为进一步助推我市教育优先发展

和公平发展，市政协常委会将“全市教

育事业发展情况”作为 2016 年度重点

调研课题。调研组从 3月下旬开始，深

入各县市区、部分中小学校及市教育局

等单位，调研了全市义务教育和高中阶

段教育发展情况。

近年来，我市教育事业不断发展，但

仍然存在城区大班额问题突出、中小学校

建设相对滞后、教育经费投入不足、师资

力量配置不强等问题。市政协常委会认

为，为适应教育发展新形势，办好人民满

意的教育，必须进一步重视和解决教育突

出问题。并建议，要进一步提高对教育事

业的思想认识，强化教育优先发展共识，

强化职业教育发展意识，强化城乡教育一

体化发展理念。要通过加快建设学校步

伐，合理配备师资力量，严格规范招生行

为等措施，努力化解城区大班额问题。要

大力加强师资队伍建设，进一步完善教师

补充机制，加大教师培训力度，加强师德

师风建设。同时，要加快发展民办教育和

职业教育，保障教育经费投入，推进我市

教育优先发展和公平发展。

会议还审议并通过了市政协十一

届四次会议提案审查情况报告及其他

事项。 （记者 马剑敏）

市政协召开十一届十四次常委会议
聚焦教育优先发展和公平发展 周吉平主持

5月 23日下午，大祥交警大队民警在市区宝庆西路二纺

机路段对一台没有悬挂车牌、违规停放的保时捷跑车予以锁

车处罚。当日，该大队民警在辖区内主干道查处乱停乱摆车

辆300余台。 杨敏华 摄
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